



## 2 décembre 2025 – Repas de fin de saison

### Le discours de Jorge DIAS

#### Introduction

Nous fêtons aujourd’hui la fin d’une saison remarquable et Je profite de ce moment pour rappeler les 4 évènements qui, à mon avis, ont été très importants dans la saison

#### Rappelons ces 4 évènements :

1. La mairie nous a enfin attribué un nouveau local dans cette salle.  
Nous avons enfin pu quitter ce coin pourri dans le débarras du tennis ...
2. Depuis plusieurs années nous ne pouvions plus faire le tirage de nos affiches à la mairie  
Ce droit qui nous avait été enlevé par la précédente municipalité.  
Nous l'avons de nouveau.
3. En plus du nouveau local, la mairie nous a autorisé à utiliser la maison Marchal en attendant une décision pour son devenir.
4. Enfin, la rénovation du boulodrome des Pins nous a permis d'y revenir cet été.  
Ce boulodrome nous avait été interdit par la précédente municipalité.

#### Ces quatre évolutions majeures ont été des facteurs importants dans le développement des activités de notre association :

- Par exemple :  
La participation aux rencontres hebdomadaires n'a jamais été aussi nombreuse.
- Par exemple :  
Le nombre d'adhérents est passé de 37 en 2024 à potentiellement 47 en 2025.
- Par exemple :  
Le succès de nos tournois en particulier Octobre rose avec la participation de 60 joueurs. Record absolu.
- Par exemple :  
L'institution des mercredis de l'été. Un vrai succès manifesté par des présences nombreuses
- Par exemple :  
Le nombre de festivités organisées. 17 entre soirées et autres apéros.

Tout cela a été fortement influencé par les 4 évènements que j'ai cités.

**Je vous propose de regarder maintenant un montage vidéo de 8 minutes qui retrace l'ABU en 2025**

**Merci aux membres du bureau et du Conseil d'administration.**

**Merci à tous les membres de l'ABU et**

**Un grand merci à notre président d'honneur et maire d'Uchaux pour cette année exceptionnel avec l'ABU.**